
El edificio Luis Ceruti tuvo el honor y el gusto de recibir durante todo el mes de Julio a 
nuestros queridos alumnos que venían a cursar la XX Versión del Curso Latinoamericano 
de Farmacia Clínica que dirige con mucho orgullo y alegría nuestra Directora de Bienestar 
Estudiantil, Prof. Marcela Jirón, perteneciente al Postítulo de la Facultad y apoyado por todo 
el equipo de Postgrado.

Estos alumnos, mayoritariamente brasileños y tuvieron a más de uno bailando zamba durante 
el intenso mes. Con este curso hemos expandido nuestro horizonte del mundo Clínico, y 
ahora, como diría Buzz Lightyear (Toy Story)… Al Infinito y más allá… O quizás Al infinito y …a 
la Web (PD: Sino entendieron es un adelanto de una noticia camuflada, XD).

Hola a todos los Campeones de América, damos comienzo a nuestro segundo 
número de “Nuestras Noticias”, el informativo que cubre todos los pasillos, rincones, 
plazas, aulas y actividades de nuestra linda y querida Facultad… Que como todos 
saben ya cumplió 70 años… Ha soplar la velitas, a la 1, a las 2, y a las 3…. Pidan sus 
deseos… ¡Feliz cumpleaños a todos! Partamos:

Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile
Calle Santos Dumont Nº 964, Independencia, Santiago.

Teléfonos: +562 2978 2826 / +562 2978 2810
extension@ciq.uchile.cl

Facebook: www.facebook.com/QuimicaUCHile
Twitter: @QuimicaUdeChile
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¡Segundo Número!

Partiendo bien el día: Desayunos Facultad

¿Alguna vez se imaginaron que para iniciar un día de estudios o trabajo, los recibiría el Decano 
con unas tostadas y un rico jugo? Esa es la suerte que les ha tocado a más de un centenar 
de personas de los tres estamentos de la Facultad, que han tenido el privilegio de poder 
compartir en una misma mesa, contando anécdotas, construyendo lazos y riéndose juntos.

El 2014 fue el turno de los estudiantes y académicos, para posteriormente este 2015 pasar 
a los funcionarios. ¿Qué hacen ahí? Estos, más allá de buscar generar la cercanía necesaria 
entre autoridades y los distintos estamentos, tiene como fin conocer las necesidades, 
sugerencias, aportes y nuevas ideas que permitan a nuestra Facultad seguir progresando.

Para asistir, cuenta la leyenda que deben hacer ojitos a un tal Edgardo del tercer piso… 

¡Ánimo a todos los que participen! 

Alumnos de Ingeniería en AlimentosUno de los tantos desayunos junto a los Funcionarios

En Primera Plana

Es un ave, es un avión… ¡No! Es la primera revista de la Facultad ¿Y de dónde salió? Es una 
obra de arte creada por la Dirección de Extensión, para vincularnos y acercarnos a la sociedad, 
junto a egresados y también las empresas que siempre están necesitando un “refresh” de 
cómo la química está presente en la vida de todos.

Y el primer número inaugural contó con la 
participación de la Prof. María Nella Gai, la  
Prof. Nalda Romero, el Prof. Arturo Ferreira,  
el Prof. Jorge Valenzuela, la Prof. Olosmira Correa 
y obviamente, el dueño de casa, el Prof. Arturo 
Squella.

Para leerla, puedes buscar copias en la biblioteca, 
en los departamentos, o sino en su versión web en 
la página de la Facultad ( www.quimica.uchile.cl) 

Eu amo o Chile

Y el Óscar es para...
¡El ACCDiS! Sí, esta noticia se nos había 
quedado en el tintero del primer número, 
pero no podemos dejar de nombrarlos, 
inflar pecho y sacar la sonrisa cada vez que 
escuchamos sobre este grupo liderado por 
el Prof. Sergio Lavandero y, genialmente 
desarrollado por todo su equipo. 

Es que el Centro de Enfermedades Crónicas 
(ACCDiS) ha impactado la investigación 
científica de nuestro país, y pretende ayudar 
a mucha gente que sufre las enfermedades 
crónicas en nuestra larga y angosta faja de 
tierra.

Además de todo este trabajo, no han 
descansado en hacer charlas, salir en la 
prensa y generar una extensión de primer 
nivel. Así que por lo menos, durante 10 años, 
esta Facultad estará “ACCIDImovida”.

En la Ceremonia, junto a la Ministra de Salud, Carmen Castillo y nuestro Rector, Prof. Ennio Vivaldi

Conociendo a:

Jacobo Araya  
(Dirección Económica y Administrativa, 
liderada por Sergio Fuenzalida)

Año que ingresó: Llegué el 3 de mayo de 
1969 a trabajar a la Facultad, pero en verdad 
partí un poco antes ya que era el medio pollo 
de la Facultad. Acá me encontraron bueno 
para la pelota, y me trajeron a trabajar con 
los Prof. Astrid Rex, el Prof. José Romero y 
el Prof. Marco Zolezzi.

¿A quién destacarías? Primero a Juan 
Escobar, hemos sido buenos amigos, y sobre 
todo partners en todo los deportes de la 
Facultad. Además hemos recorrido el camino 
en bicicleta al Santuario de Lo Vásquez. El 
segundo es Carlos Vial, quien siempre ha 
sido mi partner para las comidas, la farándula, 
tomateras y parrandas de fin de mes. 

Anécdota: Tengo 2, la primera es que cuando llegué a trabajar el año 69, duré solo 1 
semana porque me aburrí. Luego de eso, me fueron a buscar, y aquí estoy, 46 años después 
esperando que me vengan a buscar, jajaja. La segunda, es que cuando me titulé de cuarto 
medio, el Rector Behringer fue el que me entregó mi título en el Teatro Municipal, a toda 
orquesta. Como dato Freak, alcancé a estudiar dos años Ingeniería en Alimentos… hasta que 
me casé y cambió todo.

Deporte: Fanático del fútbol y obviamente de Colo-Colo. En la Facultad soy el único que aún 
queda trabajando del equipo que logró el campeonato interfacultades de la Universidad por 
primera y única vez en la historia, allá por finales de los 70.

Un Sueño: Que vuelvan el sistema antiguo de las Cajas, y que se vayan las AFP.

¡MUCHAS GRACIAS DON JACOBO POR TODA LA AYUDA POR EL 
ANIVERSARIO DE LOS 70 AÑOS!

El futuro es Triestamental

Sabías que este boletín, la Revista, el campeonato de la Amistad, la Actividad de los 70 
años, la Inducción, el aumento de capacitaciones, la certificaciones ISO:9001:2008, el 
nuevo sistema online de Secretaría de Estudios, el rediseño de las mallas Curriculares, las 
Tutorías, la encuesta de Postgrado, los convenios que hemos empezado a firmar, el nuevo 
Plan Colegios, los PTID de la Dirección de Investigación son todas ideas nacidas o que se 
han robustecido gracias al primer encuentro triestamental de la Facultad.

Y este año, que se realizó el segundo no se queda corto. El equipo liderado por el Prof. Nelson 
Ibarra, el Director Económico, Sergio Fuenzalida y el Secretario de Gestión Institucional, 
Daniel Burgos, han comandado un proceso de innovación en el que participaron los 
principales liderazgos de estudiantes, académicos y funcionarios de nuestra Facultad.

¿Qué esperamos para este año?  Trabajar mucho en Recursos Humanos calificado, en Canales 
de Comunicación, en Obtención y Gestión de Recursos Financieros y en Clima Organizacional y 
Bienestar. Para mediados de octubre tendremos los Check List definitivos para el conocimiento 
de la comunidad. 

¡A Emocionarse no más!

Participantes II Encuentro Triestamental



Fue bonito, emociónate y genial esta segunda 
experiencia de crear un mes de aniversario, y cada 
año se va consolidando y creando nuevos desafíos. 
Acá te mostramos los mejores momentos de esta, 
nuestra fiesta.

¡FELICES 70 AÑOS!
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La ceremonia final con más regalos en la historia de la Facultad.

Los concursos, que hicieron que todos nos riéramos, recordáramos y divirtiéramos 

Los charlistas de cada una de las carreras y los chiquillos premiados.

Las afortunadas ganadoras del número 70.

Nuestra entrañable Expoferia de Alimentos.

El reconocimiento a nuestra historia, en la inauguración del  Laboratorio Dr.Hernán Báez Guerrero.

Los ganadores del Campeonato de la Amistad, apoyado por la Araucana.El Honoris Causa de una leyenda, como el  Dr. Carlos Bustamante.

Enhorabuena por estos 70 años 
 vividos en Familia

Muchas gracias  

Por participar y construir juntos 

esta Facultad


